
Frau Lüdenbach schloss sich den Ausführungen von Herrn Kallenbach an. Auch vom 
FB 9 gab es einen ausführlichen Bericht zu den Projekten. Sofern seitens des 
Ausschusses Fragen bestehen, war sie gerne bereit diese zu beantworten. 
Grundsätzlich laufen die Baumaßnahmen alle noch, alle Rahmenbedingen von 
Bauherrenseite wurden erfüllt. Deutliche Einschränkungen durch COVID 19 gibt es noch 
nicht. 
 
Die Frage von Herrn Piéla, ob alles im Kosten-und Zeitrahmen abläuft, konnte Sie 
bejahen. 
 
Herrn Weber lagen zu den TOP 4 und 5 keine Unterlagen vor und er wurde darüber in 
Kenntnis gesetzt, dass diese Unterlagen den Fraktionen zugegangen sind. 


